
令和５年度 第３回幕別町スポーツ推進委員会報告書 

 

１ 日 時  令和５年 11月 16日（木） 午後６時 30分～午後７時 45分 

 

２ 場 所  教育委員会 会議室 

 

３ 出席者   

(1)委  員  

出 席：市川委員長、髙橋副委員長、芹澤委員、伊澤委員、上村委員、西山委員、小松委員、

大西委員 

   欠 席：渡辺委員、田中委員、新倉委員、佐々木委員 

  (2)教育委員会 

石田課長、吉田係長、今城主査 

 

４ 顛 末   

⑴  委員長挨拶 

 

 ⑵ 報告事項 

  ○報告第１号 令和５年度十勝管内スポーツ推進委員研修会について（説明：今城） 

   →研修内容について説明。 

    研修会の前に十勝スポーツ推進員功労者表彰式があり、西山委員が表彰された。 

  〇報告第２号 第 13回ウォークラリーまくべつの開催について（説明：今城）    

   →実施結果について説明。 

    初の「シーニックカフェちゅうるいコース」で開催は大変好評であった。今後の反省と課題

は、参加人数が少ないこと。広報、ＳＮＳで周知しているが、効果は薄いかもしれない。内容

は好評なので情報発信の見直しや忠類でやる際には福祉バスを手配するなど利便性を向上させ

ることも参加者増加に繋がるかもしれないので、協議していきたい。 

 

⑶ 審議事項 

  ○議案第１号 リフレッシュ教室について（説明：今城） 

→カーリング場が造成されると仮定してカーリング体験会を実施しることに決定。推進委員の

講習会を１月 13日(土)、体験会を１月 20日(土)、21日(日)で講師と日程調整する。 

 

  〇議案第２号 第１期幕別町スポーツ推進計画の評価について（説明：吉田係長） 

   →議案のとおり説明。 

 

  〇議案第３号 第２期幕別町スポーツ推進計画の策定について 

   →事前に配布した第２期幕別町スポーツ推進計画について意見を求めた。 

  （西山委員） 

第１期を策定する際に、町民向けに各種アンケートをとり、計画における KPIを決定したと思



うが、第１期の結果を見ると達成できていない項目が多々ある。第２期では、当初の目標値を下

方修正することは、可能ですか？ 

（事務局） 

第２期の目標値はあくまでも案だが、アンケート結果を勘案し、大部分は当初目標値のまま

で、場合にはよっては、当初計画値を下回る目標を設定している項目もある。それらを含め皆さ

んの意見を聞かせていただきたい。 

（西山委員） 

子どものスポーツ実施状況のアンケートだが、実施率が下がっている。そもそもスポーツとい

うのは、定義づけでアンケートに明記しているのか？ 

（事務局） 

アンケートには、スポーツとはどういうことか明記しておらず、「体育の授業は含まれない。」

と記載している。これは、前回のアンケートと結果と比較をする際に、文言が変わると結果に大

きな差が出ると危惧したため、前回の同様のアンケート内容となっている。 

（小松委員） 

学校生活において、自ら運動、スポーツする子は減っていると感じる。ただ、体育館に卓球台

を置いておくと、沢山の児童が楽しそうにやっている姿をみた。実施率を上げるためには、身近

に気軽に運動、スポーツができる環境づくりが大事になると考える。 

（市川委員長） 

 第２期の計画策定にあたったは、部活動の地域移行における項目も追加したほうが、より今後

の情勢を見据えた計画になるのでは？ 

（事務局） 

 いただいた意見を計画案に盛り込み、社会教育委員会に諮りたい。 

 

⑷ その他 

 〇第 65回北海道スポーツ推進委員研究協議会の動画視聴等について 

→別紙の資料に YouTubeの配信アドレスを記載している。時間を見つけて各自で視聴していた

だき、質問等あれば事務局を通じて、北海道スポーツ推進委員研究協議会に問い合わせる。 

〇次回の会議日程について 

→次回会議は、１月 13日（土）に予定している、推進委員のカーリング講習会において、カ

ーリング体験会の打ち合わせをする。 

 


